

# El Comandante del Ejército Argentino Exige "Rectificaciones" al Gobierno

## Quedó Proscrito el Partido Auténtico Peronista

Síntesis Informativa de Ignacio GONZALEZ JANZEN

**BUENOS AIRES, 25 de diciembre.**— El comandante general del ejército argentino, Jorge Rafael Videla, pronunció un severo discurso de Navidad, reclamando al gobierno una "inmediata toma de conciencia para definir posiciones".

Dirigiéndose a las tropas que en la norteña provincia de Tucumán combaten a las guerrillas, el general Videla afirmó que "el Ejército argentino, con el justo derecho que le concede la cuota de sangre generosamente derramada por sus hijos, reclama con angustia, pero también con firmeza" rectificaciones. "La inmoralidad y la corrupción deben ser adecuadamente sancionadas", señaló el jefe militar.

Simultáneamente, el gobierno que preside Isabel Martínez informó que el ejecutivo rechazó la renuncia del Gabinete Nacional y proscribió al Partido Auténtico.

El Gabinete Nacional había presentado su dimisión a la jefe del Estado, pero sólo fue aceptada la renuncia del titular de la Secretaría de Prensa y Difusión de la presidencia.

Respecto a la proscripción del Partido Auténtico, peronista de izquierda enfrentado a la conducción de Isabel Martínez, un decreto señaló que sus actividades —incluso la publicación de su periódico **El Auténtico**— han sido prohibidas en todo el país. Esto permite apreciar a los observadores políticos que el gobierno ha decidido cortar toda forma de expresión a los sectores disidentes.

Esto último, ha sido ratificado por declaraciones de la jefatura sindical adscripta al oficialismo, que en un documento hecho conocer hoy reclama la intervención de la provincia de Buenos Aires, cuyo gobernador, Victorio Ca-labró (también dirigente sindical) fue expulsado recientemente del partido gobernante.

Finalmente, aun cuando se ignora el número de bajas re-

sultante de los violentos combates entre militares y guerrilleros Montoneros, en la noche del martes a miércoles en un área de 60 kilómetros en torno a esta capital, la prensa argentina califica los hechos como "sin precedente", dando amplia información en relación con "el mayor ataque que guerrillero de la historia" argentina. (Fuentes UPI, AP, AFP y PL). (Más información en la página 8).



EL DÍA

# El Ejército Exige Rectificaciones al Gobierno de Isabel Martínez

AP, UPI, AFP y PL)

**BUENOS AIRES, 25 de diciembre.**— El ejército, en una actitud que le asigna un papel protagónico en el proceso político argentino, reclamó al gobierno rectificaciones y sanciones para "la inmoralidad y la corrupción".

La posición del ejército, el arma más importante del país, fue fijada ayer por su jefe, el teniente general Jorge Videla, al arengar en la provincia de Tucumán a las tropas que combaten a la guerrilla.

"El ejército argentino, con el justo derecho que le concede la cuota de sangre generosamente derramada por sus hijos, héroes y mártires, reclama con angustia, pero también con firmeza, una inmediata toma de conciencia para definir posiciones", dijo el general Videla.

Aunque en ningún momento mencionó al gobierno, todos los observadores y fuentes oficiales coincidieron en destacar que precisamente el Poder Ejecutivo fue el destinatario de las críticas de Videla.

El jefe del ejército expresó que "la inmoralidad y la corrupción deben ser adecuadamente sancionadas. La especulación política, económica e ideológica deben dejar de ser medios utilizados por grupos de aventureros para lograr sus fines".

Entre tanto, el poder ejecutivo dispuso aver proscribir al Partido Auténtico (PA) peronista de izquierda, y prohibir la impresión, distribución y circulación del periódico **El Auténtico**, se informó oficialmente.

Por otro lado, la presidente María Estela Martínez rechazó las renunciaciones presentadas por los integrantes del gabinete nacional.

## ILEGALIZAN A DISIDENTES

Oscar Bidegain, presidente del Partido Auténtico, proscribió por el gobierno, efectuó un análisis de la crisis argentina en el último número del periódico partidario, también clausurado.

El Partido Auténtico fue creado a principios de 1975 por sectores de la izquierda peronista, desplazados del gobierno en 1973.

En la nota, titulada "La crisis económica se soluciona con la liberación nacional", Bidegain señaló que la crisis económica que afecta al país es consecuencia de su dependencia.

A su vez los nombres de los 6 mil presos políticos existentes en el país fueron publicados hoy en el último número del periódico **El Auténtico**, portavoz del Partido Auténtico.

El rotativo señala que la lista fue elaborada con la colaboración de la Comisión Peronista de Solidaridad con los presos políticos.

Afirma que la nómina publicada es "aun incompleta" y está hecha en base a informaciones recogidas por el pueblo.

Faltan, por ejemplo, los prisioneros del campo de concentración de Famailla, precisó **El Auténtico**, al destacar que allí tiene asiento el comando militar que combate en Tucumán a las guerrillas del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

## GABINETE

En otro orden de cosas, oficialmente se informó que ayer presentó su renuncia el gabinete en pleno, y que la presidente rechazó las dimisiones.

El texto difundido por la Secretaría de Prensa y Difusión dijo: "Ante la renuncia presentada por el gabinete nacional en pleno, la presidente de la nación rechazó las dimisiones ratificando su confianza a los integrantes del mismo.

"Por otra parte, dispuso transmitir sus felicitaciones a las fuerzas de seguridad por el arrojo y la alta efi-